

## Kepala Lapas I Madiun Terima Mobil Dinas Baru Dari Kepala Badan Strategi Kebijakan Hukum Dan HAM

Achmad Sarjono - MADIUN.JOURNALIST.ID

Dec 20, 2023 - 20:59



MADIUN - Lembaga Pemasyarakatan Kelas I Madiun Kanwil Kemenkumham Jatim menerima mobil dinas baru yang diserahkan langsung oleh Kepala Badan Strategi Kebijakan Hukum dan HAM, Bapak Y Ambeg Paramarta, S.H., M.Si. Dalam sebuah acara sederhana di halaman depan Lapas I Madiun, kunci beserta surat mobil dinas tersebut diserahkan kepada Kepala Lapas I Madiun Kadek

Anton Budiharta sebagai bentuk dukungan terhadap kinerja lapas I Madiun, Rabu (20/12).

Mobil dinas yang diterima oleh Lapas I Madiun bukan hanya sekadar kendaraan, melainkan simbol dari perhatian pemerintah terhadap peningkatan kualitas pelayanan dan kesejahteraan para petugas. Dalam sambutannya, Kepala Badan Strategi Kebijakan, Y Ambeg Paramarta, menyatakan harapannya agar hadirnya mobil dinas baru ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi operasional Lapas I Madiun.

"Kami berharap dengan adanya mobil dinas baru ini, kegiatan operasional Lapas I Madiun dapat berjalan lebih efisien dan efektif. Pemerintah selalu mendukung langkah-langkah inovatif yang diambil oleh lembaga pemasyarakatan dalam memajukan tugas dan tanggung jawabnya," kata Y Ambeg. Acara penyerahan mobil dinas ini turut dihadiri oleh Kepala unit pelaksana teknis pemasyarakatan dan imigrasi se korwil Madiun dan para pejabat Lapas I Madiun.

Sementara itu, Kepala Lapas I Madiun, Kadek Anton Budiharta menyampaikan rasa terima kasihnya atas perhatian dan dukungan yang terus diberikan oleh pemerintah. "Mobil dinas ini akan sangat membantu dalam mobilitas dan pelaksanaan tugas sehari-hari di Lapas I Madiun. Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan kinerja kami sebagai lembaga pemasyarakatan," ungkap Kadek Anton.

Kakanwil Kemenkumham Jatim Heni Yuwono berharap bahwa penambahan sarana operasional ini dapat memberikan dampak positif dalam menjalankan tugas Lapas I Madiun dalam memberikan pelayanan yang berkualitas dan berintegritas.